



## Biospain 2023: celebrando 20 años de éxito en la Industria Biotech

La Asociación Española de Bioempresas (AseBio), en colaboración con Biocat (Generalitat de Catalunya y Ajuntament de Barcelona) son los encargados de organizar Biospain 2023, uno de los mayores eventos internacionales de la biotecnología del sur de Europa.

**B**iospain es uno de los congresos líderes en Europa que reúne a más de 850 entidades innovadoras que trabajan en salud, en agroalimentación sostenible y en soluciones contra el cambio climático. A este evento acuden más de 1 500 profesionales de 30 países y se cuenta con más de 200 expositores y más de 50 inversores.

Se espera celebrar durante las jornadas de este año más de 3 500 reuniones one-to-one. El principal objetivo de este evento es el de impulsar la innovación, la inversión, la colaboración y nuevas oportunidades de negocio.

### ¿Dónde se celebra?

El evento tendrá lugar en el Pabellón 1 - Fira de Barcelona - Montjuïc. Goza de una ubicación inmejorable en el centro de la ciudad,

fácilmente accesible desde el aeropuerto y bien comunicado con la red de transporte público. Está situado en el Parque de Montjuïc, una zona de interés cultural e histórico gracias a sus museos y teatros, y en la que también se encuentran algunas de las principales atracciones turísticas de Barcelona.

### ¿Por qué España?

Cerca de 4.000 empresas desarrollaron actividades biotecnológicas en 2021, de las cuales 862 son empresas biotecnológicas.

El 47% de las empresas biotecnológicas que trabajan exclusivamente en biotecnología lo hacen en salud humana, seguidas de las centradas en aplicaciones alimentarias, con un 42%.

En cuanto al desglose geográfico, Cataluña, Madrid, Andalucía y País Vasco son las que más empresas albergan. Cataluña lidera

el número de empresas biotecnológicas en España, con más del 24% del total y más del 45% de la facturación total.

La actividad conjunta de las empresas biotecnológicas generó unos ingresos de más de 10.300 millones de euros, lo que supone el 0,9% del PIB español.

La ciencia producida por el sector biotecnológico español es excelente y su innovación se patenta internacionalmente.

En cuanto a la producción de conocimiento científico, la biotecnología española supone el 3,2% de la producción mundial y es citada un 30% más que la media mundial en este ámbito. España ha subido una posición en el ranking por documentos en biotecnología, situándose en el 8º puesto mundial. La biotecnología española produce ciencia de excelencia, con un 26% de los documentos entre el 10% de los más citados del mundo.

### Un largo recorrido

La historia de Biospain es un testimonio del constante crecimiento y desarrollo de la biotecnología en España. Pues con cada edición anual, el evento ha ido aumentando su tamaño y alcance. Esto refleja el crecimiento y la consolidación de un sector en pleno crecimiento como es este.

La feria también abordará temas clave que están dando forma al futuro de la biotecnología, como la medicina de precisión, la terapia génica, la inteligencia artificial aplicada a la salud y la sostenibilidad. Estos temas reflejan la dirección en la que se dirige la industria y subrayan la importancia de la innovación y la investigación constante.

Biospain 2023 también será una plataforma para la presentación de proyectos y la búsqueda de financiación. Los inversores tendrán la oportunidad de descubrir nuevas empresas emergentes y proyectos prometedores que podrían tener un impacto significativo en el campo de la biotecnología.



La celebración de la vigésima edición de Biospain marca un hito importante en la historia de la feria y en el desarrollo de la industria biotecnológica en España. A lo largo de dos décadas, Biospain ha demostrado su compromiso con la promoción de la innova-

ción, el fomento de colaboraciones y el impulso del crecimiento del sector. Este evento es una oportunidad para celebrar los logros alcanzados, así como para mirar hacia el futuro y explorar nuevas oportunidades en el emocionante campo de la biotecnología ●

# Trade show and partnering

## 26-28 September 2023

### Barcelona, Spain

 **BIO  
SPAIN**